



Weitere Fotos
zum Thema
finden Sie unter:
www.kurier.de

Jubelkonfirmation in Mistelgau

MISTELGAU. Es war in Mistelgau wieder so weit: Jubilarinnen und Jubilare, die vor 25, 50, 60, 65 und 70 Jahren konfirmiert hatten, kamen zusammen, um ihr „Ja“ zu Gott zu wiederholen. Musikalisch wurde der Gottesdienst von Harald Gerstacker an der Orgel und den Wiesenttaler Musikanten gestaltet. Inhaltlich drehte sich die Predigt von Pfarrerin Mareike Kraemer um den Queen-Song „The show must go on.“ Die Lebens-Show gehe immer weiter, mit allen Höhen und Tiefen. Aber es ist kein Muss, sondern ein „Dürfen“: Unsere Lebensgeschichte kann darf sich weiterentwickeln, weil Gott uns begleitet und Kraft zum Weitermachen gibt. Die Bilder zeigen die Gnaden-Konfirmation, die Diamantene Konfirmation sowie die Goldene Konfirmation. Fotos: red